





-  Vérin électrique de montée et descente Linak LA31 : Une solution de haute technologie pour l'ajustement précis de la hauteur des tables de consultation et de chirurgie vétérinaire.
- Technologie avancée** : Le vérin Linak LA31 convertit la rotation d'un moteur à courant continu basse tension en un mouvement linéaire, permettant un ajustement fluide, précis et sécurisé, en compression comme en traction.
- Mouvement simple et contrôlé** : Garantit un mouvement propre, sûr et fluide, offrant un contrôle précis et constant pour une manipulation facile des tables vétérinaires.
- Compatibilité** : Compatible avec les tables suivantes :Aleo Industrie Eco 2 plansTables Ecopostural
- Solution fiable** : Les vérins Linak LA31 sont conçus pour offrir une durabilité et une stabilité exceptionnelles, même dans des environnements exigeants, assurant ainsi une longue durée de vie et des performances fiables.

-  Linak LA31 Electric Lift and Lower Actuator: A high-tech solution for precise height adjustment of veterinary examination and surgery tables.
- Advanced Technology**: The Linak LA31 actuator converts the rotation of a low-voltage DC motor into linear motion, allowing for smooth, precise, and secure adjustments, both in compression and tension.
- Simple and Controlled Movement**: Ensures clean, safe, and smooth movement, providing precise and constant control for easy handling of veterinary tables.
- Compatibility**: Compatible with the following tables: Aleo Industrie Eco 2-plane tables and Ecopostural tables.
- Reliable Solution**: Linak LA31 actuators are designed to offer exceptional durability and stability, even in demanding environments, ensuring a long lifespan and reliable performance.



Références	Désignation
AC-AC007000	Vérin Linak LA31 seul